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炒股的核心技术是什么

炒股的核心技术是关于价值判断的技术，当价值发生背离，当价格远大于价值时沽
出，当价格低于价值过多时买入，这是巴菲特倡导的价值投资，中长线是这个思路
，大多数股民喜欢短线操作，短线的核心技术是老虎捕食技能，即锁定目标，伺机
拿下，座享成果。这个技术是要不断在实践中自行完善！实战出成果，说的再好的
再多的技巧也不见得实用，吃到肉才是王道！

股票技术分析，最重要最准的技术指标是什么

就个体而言，在股市中买和卖是无章可循的。但大量的无序的买卖，就表达出来了
价格运动方向和趋势预期，因为每个人都是聪明个体，到股市里面都是为了挣钱，
这些行为表现为K线实体和成交量上。这是股价变动中最本质、最核心的要素，它
包含了市场的一切情绪、预期。

虽然股市中有各种技术，这些技术都有存在的道理。但是被大众所掌握的这种技术
都是无效技术。因为股市中始终存在着7赔1赚2平的收益平衡，这其实是28定理的
具体表现。随着某种技术被广为熟知，技术的有效性就越差，这就是为什么金叉死
叉越来越不好用的最根本原因。

但价和量就不一样，它始终是市场中最本质的要素，价格代表多空战场的阵地，成
交量是士兵的武器，所以价格比量能更显重要。因为股市中先有卖后有买，量更多
的代表多空双方的分歧，从价量的表现和变化中，我们捕捉股票操盘的痕迹，用价
量关系完美诠释股价的涨跌逻辑。同时，价格的变化速率表现在K线上，所以每根K
线不是孤立的，我们可以通过K线的对比、K线的力度、K线的匹配去理解和分析K
线存在的具体意义，从而建立自已的买卖逻辑。

在这里给大家分享一个我目前认为最适合出手的主图《猎取主升浪》和《买点确认
》副图指标，红买绿卖，出现“放心买”“逢低买”等信号，果断入手买入，副图
指标出现“撤退信号”及时抛出。下面截图给大家展示一下。

“放心买入”信号

“逢低买入”信号

可能有朋友会问，如果一只个股主副图都出现买点信号，是否是最佳的买入位置，
这个当然是正确的

大家可以看到，同时出现主副图指标买入信号的时候，个股涨幅是多么恐怖，在高
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点还会提示撤退信号，是不可多得的入门性指标。实战：

下面我们来看看该股在出现双买入信号当天的走势

接下来是该股在10月11号的股票走势图

今天的技术分享就这里，希望大家能够有好的收获。股市之路坎坷却也可以寻其道
，只要你潜心研究，相信也一定可以在这个市场中得到自己想要的。

文章到此结束，如果大家觉得我说的正确，可以关注我，并评论点赞转发！

股市中各种技术指标是科学的吗

邀请我来回答，不甚荣幸，感谢信任。

我的前面有10个回复，都站在了自己的角度进行了分析，他们也谈到了一些指标
的内容。不过我也发现，这些回复中出现了较多以下的内容：比如：指标是骗人的
，事后诸葛马后炮，教条主义，玄学。那么指标是不是如大家所说，真的是这样呢
？我站在我的角度，以及我的经验来谈谈。。。。

先来看看什么叫指标：

指标：指的是衡量目标的单位或方法。指标是说明总体数量特征的概念。指标一般
由指标名称和指标数值两部分组成，它体现了事物质的规定性和量的规定性两个方
面的特点。指标主要分为趋向类、强弱类和买卖类指标。（来自互动百科）

从指标的定义上面来看我们就比较清楚了，指标就是按照某种模型，某种目标用数
字来表示的结果。将数字连接起来就成了趋势或者变动情况。

从定义上来看，指标他和其他的东西诸如：GDP,PPI,CPI,等宏观指标，和营业收入
，利润变动，负债，贷款等基本面情况和新增投资者，两融等并没有什么区别。他
们都是用来显示某种我们想要统计的结果。

既然和其他数据都是一样，那么是否有用，这个是要对使用的人来说的。使用者觉
得有用，那就有用，使用者觉得没用那就没用。比如货币政策受CPI的影响非常大
。货币政策会参考CPI的走势。通常CPI大于3%的时候有通货膨胀的可能，货币政
策会以紧缩为主。而小于2%，通常有可能通货紧缩货币政策会偏松。记住，这个
都是通常，并不绝对，也就是利用cpi的人是基于cpi所做参考，以及从历史的角度
来探讨的，属于总结性的规律。而反过来股市中的指标其实也是这样，指标本身并
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不具备倾向性，而使用的人会用历史的数据走势总结出规律以此来进行判断与操作
。所以能否有用是在于人是否总结出了一套比较可靠的规律与方法，而并不是指标
本身会达到什么效果。

比如以MACD为例:（具体定义可以自行百科，百度上也有关于整个公式的代码以
及解析，可以仔细看看他的设计思想以及逻辑）对于MACD这个指标，其实本身他
就是反应的一个移动平均后的走势，通过红绿柱，通过DIF与DEA的快慢线的金叉
死叉，通过快慢线与0轴的关系来展示整个股票变化的过程。

对于这个指标有各种的解读。比如最浅显的金叉死叉。与0轴的关系。再深入一点
有背离，在深入一点背离结构与时间的关系，再深入一点，了解MACD运行的模式
以及强弱以及时间的对应关系。等等。各种解读，那么到底是否有用呢？我举个例
子：以MACD日线顶部结构形成之后调整的时间对应为22-26个交易日。我们来验
证一下是否真的是这样：以上证为例：2016年12月31日正式形成顶部结构，而下
跌最终的底部是在1月28日结束。从最高到最低用了26个交易日，从形成到最终反
转用了22个交易日。这两个数值和我们总结的规律恰好一致。再比如：2016年8月
份25日形成日线顶部结构9月27止跌回升。总共刚好是22个交易日，如果从最高点
算，刚好是28个交易日。今年4月14日形成顶部结构，最终调整了19个交易日，从
最高开始算刚好25个交易日。（如图）

如上图：上图中庸红色圈圈起来的就少顶部结构形成的地方。可以自己去数数时间
。

这就是MACD关于时间的奇妙之处，这就是前人总结的东西。你如果觉得这是玄
学，那你可以这样认为。但是事实就是如此。当看到这里估计又有人要开始迷信了
，哇怎么这么神奇？其实一点都不神奇，我们来讲讲MACD不好的地方或者失效：

MACD这样的一个指标，他并不是完美的。比如：当你运用顶部结构的时候，会
经常失效。比如：今年的顶部结构其实在3月初就已经形成了，但是后面仍然创了
新高。比如很多人理解很浅的用金叉买，死叉卖的发现，很多时候金叉应该卖，而
死叉刚好又可以买，比如这个月的17号MACD死叉，你觉得应该卖吗？卖完就创新
高，卖变买。比如今年的1月16号也是这样的。卖出第二天就反转。而今年的1月4
号是刚买就见顶，找谁说理去呀。。。。估计用这个操作的人要骂娘了，骗子，大
骗子。

那问题到底出在了哪儿？

对于MACD这个指标，你要知道的是，他是移动加权平均，也就是他是之前多个
交易日平均之后的结果，而最新的走势或者在短期内波动异常频繁的情况下，实际
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上这个指标具备滞后性。也就是大家所说的马后炮。既然他具有滞后性，并且该指
标本身不具备判断的能力，而需要靠人来总结规律，那么自然而然对于我们操作的
人来说，你应该去解决滞后性的问题。

所以对于这个指标来说，你需要做的是充分的去挖掘这个指标好的方面，规避其不
好的方面。这才是对指标比较合理的看法。

单靠一种指标能包治百病吗？

答案是否定的。如果股市真的有那么好炒，你凭着MACD一个金叉，一个死叉，
就笑傲江湖，你觉得是不是有一些异想天开呢？股市我们称为股海，正是说明了他
的博大精深，我们需要不断的探寻股海的奥秘。这不是一朝一夕的事情。我们需要
做的就是一个问题一个问题的去解决。股市本来也是一个不断发现问题并解决问题
的过程。比如，你用MACD可以把他好的地方运用起来，把不好地方用其他方式来
解决，比如既然滞后，是否可以用KDJ来协调呢？是否可以用布林分布来协调呢？
是否可以用均线来协调呢？

构建体系：

当你解决了各种细化的问题之后，确定了目标，实际上你已经构建了体系。而你最
终确定下来的指标，是你体系内的参考，是为了给你更好的确定性而存在的。

最终的决定成败在人：

当构建好体系之后，就是执行，执行力非常重要，体系的建立是为了能够客观的看
待市场，用标准来固定下来操作方式。比如：确定下来：稳定盈利：牛市---上升趋
势--主升--龙头的战略。就不要抄底也做，下跌反弹也做，主升也做，总之很随意
。体系就是帮你解决这个问题。

如何纠错：

为什么要单独讲这一点呢？是因为我们在看待指标的时候，通常会非此即彼。即，
如果发出卖出信号卖出错了却不能及时更正。发出买点错了不能及时止损。以MAC
D为例：当出现顶部结构形成之后如果创新高就是失效，有的人还傻傻的在等调整
，而不能及时的修改。造成了如果在牛市，就是整个牛市的错过。而如果在下跌中
造成了误判没有及时止损，可能就是腰斩。

股市中不怕错，就怕不认错。我们犯错应该犯小错，小错可容忍，大错不可有。当
出现几次小错其实你离真相就会更近了。
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最后：股市没有圣杯，不要期待着一种指标就能包打天下，作为散户要不断的加强
自我学习，不断发现问题，并解决问题，你的问题解决越多你离成功就越近。很多
的小散之所以没办法成功，最为重要的原因是：不学习，或学习之后对某种东西过
分依赖，喜欢走极端，学习之后没有体系，有体系不执行，执行不彻底还抱有幻想
，并死不死错。

如此种种，就形成了诸如我们开篇的时候讲到的，有的人喜欢走极端，刚开始极度
信任，到最后的极度不信任。这种就是典型的非此即彼，研究不深所导致的。

如果有人对我这篇博文有疑问，欢迎在下面留言。也给大家留一个开放性的问题。
：

你们觉得在什么时候买股是最赚钱的，且是风险最小的？

踊跃留言吧，我将回复大家的留言。

让盈利成为习惯，让炒股变得简单，标准化交易模式引领者，股海寻龙你值得关注
。有问题可以再下方留言或者私信我。关注股票池可添加微信公众号：hongwen1
88
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